

Miércoles 13 de noviembre de 2019



## COMUNICADO

# AFSAG se mantiene en movilización permanente

AFSAG nacional felicita a todas las oficinas, puertos aeropuertos, plantas faenadoras, sitios de inspección, Controles Fronterizos, donde cientos de funcionarios SAG se unieron y manifestaron por la demanda de todos, por un Chile más Digno.

Así también, en el marco del llamado del martes 12 de noviembre donde el Directorio Nacional de ANEF, junto al Consejo de Presidentes y dirigentes asociaciones afiliadas, a dar continuidad a la movilización, según la realidad de cada institución, es que AFSAG Nacional, **reafirma su convicción de seguir aportando al movimiento, mediante la activa participación en los próximos Hitos Nacionales que defina ANEF.**

De esta manera, AFSAG llama a que los días miércoles 13, jueves 14 y viernes 15 de noviembre, durante las mañanas se retomen actividades normales, para que durante las tardes sean los Conversatorios y/o Cabildos locales los que ocupen la media jornada, sin realizar ninguna actividad en horario habilitado, en espera de la gran nueva jornada nacional que pronto será acordada por la Mesa Social a la cual está adherida ANEF.

Además, y en vista que algunas autoridades SAG, todavía no se han enterado que el país vive una crisis social; es que insistimos, en que el principal decidor de la protección del funcionario, es el mismo funcionario; ante lo cual, les **recordamos a todos los trabajadores del SAG que sólo deben informar a la autoridad de su decisión de ingreso y salida**, cuando las condiciones de crisis callejera y el sentido de sobrevivencia así lo indique, sin tener que esperar una respuesta de la jefatura directa.

**A preparar los próximos hitos de movilización por un Chile Digno.**

**DIRECTORIO NACIONAL  
ASOCIACION DE FUNCIONARIOS DEL SAG**